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Paolo Galante nuovo presidente provinciale

La Federalberghi
cambia guida

ALL’EX ROSSI SUD

«International
Dog Show»,

cani in mostra
SUCCESSO per la prima edizione del
«Week end international Dog Show Lazio
Roma, Latina e i raduni», l’esposizione in-
ternazionale organizzato dal Gruppo Cino-
filo Pontino e dal Kennel Club Colosseo. Ieri,
presso l’ex Rossi Sud, si è svolta la prima
delle due giornate che metterà in mostra i
cani più belli da tutta Italia. La rassegna sta
riscuotendo una partecipazione molto alta,
sia da parte degli operatori che degli appas-
sionati. Ma c’è qualche allevatore che solleva
dubbi rispetto alla sicurezza, visto che nel
centro sono in corso dei lavori. «Sapevamo
che la Provincia aveva autorizzato l’utilizzo
della tensostruttura esterna e dai capannoni
esterni, previa autorizzazione della commis-
sione - spiegano un gruppo di allevatori
pontini - invece l’esposizione si sta tenendo
nel plesso principale che era stato dichiarato
inagibile. Perché questo cambio di rotta?»

LA Federalberghi cambia guida.
Paolo Galante è il nuovo presi-
dente provinciale e prenderà il
timone della federazione insieme
a Luca Lepori, scelto come vice
presidente.
Una carica importante per l’uo -

mo che, con la colla-
borazione degli al-
bergatori della pro-
vincia (nel territorio
pontino ci sono 195
alberghi), dovranno
affronterà diverse
questioni. La con-
giuntura sfavorevole
incalza e le avvisa-
glie di crisi degli an-
ni scorsi, con il pas-
sare del tempo, si so-
no materializzate
non come una sem-
plice crisi ma come
un cambiamento
epocale. E la Fede-
ralberghi non meno
delle altre risente
della difficile situa-
zione in provincia.
«Con molta coeren-
za il mio compito -
spiega Paolo Galante
- sarà quello di vigi-
lare ed indirizzare la
politica associativa
sulla strada tracciata
già 18 mesi fa quan-
do fui nominato alla
guida della città di
Latina».
Per questo l’obiettivo principale

sarà quello di creare presupposti
per ricucire il rapporto della fede-
razione con le istituzioni (rapporti

per anni messi a dura prova) e
cercare una forte coesione tra gli
albergatori, per ridare così visibi-
lità alla categoria. «Oggi possia-
mo affermare - continua Galante -

di essere a buon punto. I nostri
interlocutori istituzionali vedono
in noi degli interlocutori seri ed
uniti, che perseguono solo e uni-
camente l'obiettivo di veder cre-

scere l'indice di occupazione nel-
la nostra provincia, la qualità del-
le strutture e di conseguenza
quella dei servizi resi ai clienti e
turisti che transitano sui nostri
territori. Per il prossimo mandato
di cinque anni contiamo di farci
promotori di buone iniziative turi-
stiche con le varie amministrazio-
ni. Progetti che possano esaltare
le peculiarità del nostro fortunato
territorio dove la forte presenza
della natura e di un clima invidia-
bile sono preponderanti».

In basso
Paolo Galante

L’INCARICO


